



Camilo Villablanca Jara
Abogado
Concejal por Victoria.

Siempre hay dos opciones o se persiste en el enfrentamiento y se pierde o se retrotrae en forma inteligente para recomponer fuerzas, algunos gustan de controlar demostrando poder bloqueando toda sugerencia del "adversario", del "enemigo" y cuando las cosas se están haciendo bien, el ruido comienza a hacer estragos en el que está en frente. Los concejales en su mayoría hemos rechazado propuestas sin justificación suficiente de modificaciones de presupuesto, se intentó distribuir más de 3 mil millones de pesos en salud sin un informe de ejecución de presupuesto que evidenciara donde se había gastado más hasta la fecha y por lo tanto cual era la necesidad de inyectar recursos, y si bien los concejales no podemos deci-

DETALLES

dir el destino de los fondos, si vamos a sugerir a pesar de la constante obstrucción de la administración municipal por nuestras propuestas.

En comisión de salud aprobamos hace días atrás el aumentar las penas a quienes botan basura en lugares públicos pero el Alcalde aún no realiza la modificación en la ordenanza ambiental. Incluso, cuando los concejales con el mejor interés en ayudar a nuestras organizaciones propusimos alivianar la carga de subvenciones que se entregan y ante la inminente dada de baja de camionetas municipales sugerimos donarlo a organizaciones como por ejemplo a ONG SAR MALLECO que busca a personas extraviadas o Bomberos y el Alcalde nos da un portazo a la idea, sin capacidad de analizar, sin el ánimo de apoyar sino obstruyendo y enviando todo a un remate público donde el valor con el que llegara al aparcadero municipal y con el que saldrá disminuirá en forma considerable, y donde no gana nadie.

Este dato es uno más dentro de lo que se ha ido convirtien-

do los concejos, y ante casi una urgencia de la administración de que vuelva a ser la taza de leche de la que estaban acostumbrados, sin discutir modificaciones, sin llamar la atención ante errores, y sin hacerse cargo de la contingencia política.

La férrea defensa de la administración a ciertos funcionarios, habla bien del jefe del servicio, lamentablemente la defensa es solo para algunos y otros quedan olvidados, acá me quiero detener porque si de injusticia hablamos, la municipalidad fue hace un par de días condenada a pagar los meses de indemnización por años de servicio a una asistente de la educación porque se había incurrido en un "error" al pagarle menos de los años establecidos por ley. Ante estas situaciones de desprolijidades, de errores, de negligencias, de "detalles", de explicaciones a medias y de intentos de respuestas que no satisfacen a nadie, es donde los concejales hoy estamos trabajando, con sensibilidades de todos los lados, con críticas a nuestras palabras o al tono que usamos, porque claro, los errores de ellos... son "detalles" y nosotros hablamos muy fuerte.